



DÉCLARATION DU VÉRIFICATEUR GÉNÉRAL

Le 6 mars 2024

Notre Bureau entreprend un audit de performance indépendant de la gestion des contrats relatifs aux infirmières d'agence. Les Régies régionales de la santé, le ministère de la Santé et le ministère du Développement social feront partie des entités auditées.

C'est avec plaisir que je rendrai compte de nos constatations et de nos recommandations une fois nos travaux terminés.

Paul Martin, FCPA, FCA
Vérificateur général du Nouveau-Brunswick